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« II sottoscri t to chiede d' interrogare il mi-
nistro della guerra, per conoscere se non 
creda equo di estendere il provvedimento 
ado t t a to con circolare 271 del Giornale Mi-
litare anche ai figli unici di madre vedova, 
ancor quando l 'età della madre sia infe-
riore agli anni 60. (L' interrogante chiede la 
risposta scritta). 

«Tasca» . 

« Il sottoscrit to chiede d ' interrogare il 
ministro della guerra, per conoscere se non 
si presenti conveniente abolire la disposi-
zione che pospone, nei riguardi dell 'avan-
zamento, i tenenti commissari delle cate-
gorie in congedo ai colleghi dell 'arma com-
ba t ten te meno favori ta , quando i pari gradi 
commissari in servizio at t ivo permanente 
con anzianità assai minore e dopo soli do-
dici mesi dalla nomina a tenenti sono stat i 
promossi tu t t i al grado superiore. (L'inter-
rogante chiede la risposta scritta). 

«Giovanni Amici». • 

« Il sottoscrit to chiede d'interrogare il 
ministro delle finanze, per conoscere senel-
l 'emanare l 'annunziato decreto relativo ai 
sopraprofit t i di guerra, da accertarsi a ca-
rico dei proprietar i dei boschi, è s tato te-
nuto conto dell 'altro pro-vvèdimento, con-
tenuto nell 'articolo 23 del decreto luogote-
nenziale n. 284, col quale è fa t to obbligo 
ai proprietari suddett i di versare allo Stato 
il 10 per cento del l 'ammontare delle ven-
dite dei boschi medesimi, (£' interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Pellegrini ». 

« Il sottoscrit to chiede d ' interrogare il 
ministro della guerra, per conoscere quali 
provvedimenti abbia emanato, o intende 
emanare, anche in conformità di quanto 
già da tempo venne fa t to dal Comando Su-
premo, perchè sia esteso nella zona terri-
toriale il divieto alle varie autor i tà mili-
ta r i di prestar fede alle denuncie anonime 
che continuamente vengono fa t t e contro 
ufficiali e militari in genere. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

«Bevione». 

« Il sottoscri t to chiede d ' interrogare il 
ministro dell ' interno e il* ministro per gli 
approvvigionamenti e i consumi alimentari, 
per sapere se durante i prossimi lavori di 
miet i tura e t rebbia tura del grano il Governo 
ritenga opportuno di aumentare la razione 

dei viveri ai contadini in considerazione 
delle maggiori fat iche che esssi devono so-
stenere. (£ ' interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Salvagnini ». 

« Il sottoscrit to chiede d ' interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se non 
creda opportuno che la* Commissione cen-
trale mista di incetta precisi le disposizioni 
speciali invocate affinchè sieno esonerati 
dalla requisizione i piccoli possessori di 
bestiame. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

«Facchinet t i ». 

« II. sottoscrit to chiede d ' interrogare il-
ministro della guerra, per sapere se sia le-
cito in I tal ia che l'esito delle visite me-
diche fa t te ai militari non possa eono-
noscersi che dopo parecchi mesi, come nel 
caso del soldato Cacopardo Carmelo di Sa-
verio del 95° fanteria, sottoposto il 7 no-
vembre 1917 a Palermo a visita medica, della 
quale, non ostante sollecitazioni anche del 
Ministero, si sconosce tu t t av ia il risultato. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

«Colonna di Cesarò ». 

« Il sottoscritto chiede d ' in terrogare i 
ministri dei t raspor t i mari t t imi e ferro-
viari e della marina, per sapere le ragioni 
per cui il Por to di Savona abi tualmente 
così pieno di piroscafi per l'esigenze indu-
striali del suo Hinterland sia oggi lasciato 
quasi vuoto e sgombro mentre altri port i 
sono zeppi di vapori e di merci ; e altresì le 
ragioni per cui i convogli dei vapori che ven-
gono dallo s tret to di Gibilterra sono mandat i 
a Genova, e quindi par te di essi sono fa t t i 
r i tornare a Savona ed obbligati così a fare 
due volte inutilmente la t raversa ta Savona-
Genova. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Astengo ». 

« I l sottoscrit to chiede d ' interrogare il 
ministro della guerra, per conoscere se non 
creda opportuno disporre che nell'occasione 
di promozioni di ufficiali, implicanti per 
consuetudine una onorificenza cavalleresca, 
a coloro, che già sono investiti per altri 
meriti di una tale onorificenza, si conceda 
la promozione nell 'ordine equestre, anziché" 
lasciarli con la semplice onorificenza, che 
già per altri meriti avevano ottenuto. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Grabau ». 


